

La carta que el novelista Albert Camus escribió a su profesor después de ganar el Premio Nobel

“He esperado a que se apagase un poco el ruido que me ha rodeado todos estos días antes de hablarle de todo corazón”, así empiezan las palabras de agradecimiento que Camus escribió a uno de sus profesores de escuela tras recibir el Premio Nobel de Literatura.

Escrito por: **Camila Londoño**

abril 26, 2017

15

Foto:

Panorama

- [View Larger Image](#)



Albert Camus nació en la localidad argelina de Mondovi (actualmente llamada Drea) el 7 de noviembre de 1913, cuando el país africano estaba bajo dominio francés. **Su familia era humilde.** Su padre Lucien Auguste Camus era un agricultor galo que falleció a los pocos meses de su nacimiento en la batalla del Marne, y **su madre, Catherine Helen Sintes, era una mujer analfabeta** de origen español que tuvo que trabajar como empleada de hogar para sacar adelante a sus dos hijos: Lucien y Albert.

Desde muy niño, Albert Camus fue amante de los deportes y el teatro. Además, un excelente estudiante.

Esto lo llevó a conseguir una beca para estudiar Filosofía y Letras en la Universidad de Argel. Su objetivo era convertirse en profesor de la universidad, algo que por contraer tuberculosis, nunca pudo lograr. A pesar de esto, **el novelista, filósofo, periodista y dramaturgo, alcanzó grandes logros en otros campos.**

Después de una vida política muy activa, trabajó como periodista en Argelia.

Colaboró en varios diarios y dirigió uno llamado "Combat". Mientras tanto, desarrollaba su primera (y una de las más importantes) novela, El Extranjero. A partir de ahí, grandes obras como El Mito De Sísifo, El

Malentendido, La Peste, El Hombre Rebelde y La Caída, nacieron y le valieron el buen reconocimiento de la crítica y el público.

En el año 1957 le concedieron el Premio Nobel de Literatura, instancia que aprovechó para hacer un reconocimiento especial.

Ese día Camus **no olvidó los esfuerzos de uno de sus profesores de primaria llamado Louis Germain**, hecho que resaltó durante y después de recibir el importante galardón. Sin los esfuerzos de Germain, aseguró el importante autor del siglo XX, nada de lo que consiguió hubiera sido posible. Además de dedicarle su discurso durante la premiación, **Camus le escribió después una emotiva carta de agradecimiento**, carta que prueba una vez más, la importancia de los docentes y el impacto que puede llegar en el desarrollo personal y profesional de las personas.

La carta, traducida de francés a español, decía lo siguiente:

19 de noviembre de 1957

“Querido señor Germain:

He esperado a que se apagase un poco el ruido que me ha rodeado todos estos días antes de hablarle de todo corazón. He recibido un honor demasiado grande, que no he buscado ni pedido. Pero cuando supe la noticia, pensé primero en mi madre y después en usted. Sin usted, la mano afectuosa que tendió al pobre niño que era yo, sin su enseñanza y ejemplo, nada de esto hubiese sucedido.

No es que dé demasiada importancia a un honor de este tipo. Pero ofrece por lo menos la oportunidad de decirle lo que usted ha sido y sigue siendo para mí, y le puedo asegurar que sus esfuerzos, su trabajo y el corazón generoso que usted puso, continúan siempre vivos en uno de sus pequeños discípulos, que, a pesar de los años, no ha dejado de ser su alumno agradecido.

Le abrazo con todo mi corazón.

Albert Camus”

